

LOGRAN UN ACUERDO. - Rzeszów, Polonia, febrero 19. El dirigente sindical Lech Walesa, derecha, examina el texto de un acuerdo suscrito por agricultores privados y el Gobierno. Asimismo el Gobierno logró un acuerdo con los estudiantes, al aceptar sus demandas. (UNIFAX II de

Drástico Corte a la Ayuda Exterior Propone Reagan

WASHINGTON, Tebreto 19 (EFE).— Los países po-bres del mundo deberán hacer un mayor esfuerzo propio para resolver sus problemas dentro del mercado libre ante la pro-puesta del Presidente Ronald Reagan, de reducir drásticamente la ayuda externa de los Estados

Unidos.
El "nuevo comienzo" como bautizó Reagan a su como bautizo keagan a su tajante plan económico tendente a enfrentar los graves problemas que a-traviesa la economia nor-teamericana y proyectado en base a que el libre juego de la oferta y la demanda

dicte las reglas del juego, sin que el estado las re-gule, también contiene una nueva formulación de la tradicional presencia norteamericana en el mundo. La ayuda económica ex-

el próximo quinquenio hasta alcanzar un recorte de 3,187 millones de dóla-

de 3,187 inmones de dola-res en 1986. Reagan ha propuesto que Estados Unidos dedi-que el próximo año fiscal 5,392 millones de dólares a

la ayuda externa, la cual

se canaliza a través de dis-tintas instituciones, tales

Democristianos

Europeos Contra

con que cuenta el Parla-mento Europeo, añade que "El Decreto del Ministerio

anterior de que las demo-ras pudieran postergar la fecha del lanzamiento, fi-jada para abril, el Direc-

-Favor pase a la página 15.

En Abril se

Lanzará el Transbordador

Espacial

Sandinistas

litar

-Favor pase a la página 28.

terna, porgramas de asis-tencia establecidos en 1946 y uno de los principales puntales de la política ex-terior de los Estados Uni-dos, disminuirá en el presupuesto de 1982, si el Congreso aprueba el programa económico, en un 26

por ciento.

Pero este porcentaje que significan 1,854 millones de dólares menos de lo que anterior había pro-

C.A. Debe ser una Zona de Paz: Canciller Venezuela

BUENOS AIRES, fe-brero 19 (AP).— El Canci-ller de Venezuela, José Alberto Zambrano, mani-festó hoy que "América Central debe ser zona de paz, que no refleje las ten-siones de las superpoten-cias". Zambrano ofreció una

Zambrano ofreció una conferencia de prensa ho-ras antes de partir, tras una visita oficial de 48 horas a Argentina, que cali-ficó de "ampliamente satisfactoria".

El Ministro venezolano se entrevistó durante su estancia aqui con el Presidente Jorge R. Videla y con el Presidente Designado Roberto Viola, que asumirá el Poder el 29 de

marzo. Al ser interrogado sobre la virtual guerra civil que se libra en El Salvador, y se libra en El Salvador, y acerca de la preocupación expresada por el nuevo Gobierno norteamericano

-Favor pase a la página 28.

Demócratas Cierran Filas Contra Plan de Reagan

19 (EFE).— Espoleados por la presentación del plan económico, el Partido Demócrata de los Estados Democrata de los Estados Unidos ha cerrado filas contra Ronald Reagan, y se ha organizado para combatir en el Congreso las reducciones impositivas y presupuestarias abo-gadas por el Presidente.

gadas por el Presidente.
"Ronald Reagan es un
"Robin Hood" al revés.
Está dispuesto a robar a
los pobres para dárselo a
los ricos", declaró hoy,
jueves, el representante
demócrata por Illinois,
Gus Davage, en su reacción al discurso de

Edward Kennedy, otro

WASHINGTON, febrero (EFE).— Espoleados líderes demócratas, aseor la presentación del an económico, el Partido emócrata de los Estados nidos ha cerrado filas pontra Ronald Reagan, y ha organizado para imbatir en el Congreso s reducciones impositi-

Alan Cranston, repre-sentante por California y otra de las figuras del Par-tido, prometió indignado que "no vamos a tolerar que Ronald Reagan haga avaparimentes acardonicas." experimentos económicos, que se pagan en vidas hu-manas." manas'

El carácter escasa-mente progresista de la re-

-Favor pase a la página 29.

E.U. da Mayor Prioridad a su Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, febrero 19 (UPI).— El Departamento de Estado dijo que dio la mayor prioridad a su ayuda a la Junta de Gobierno de El Salvador, para que sobreviva a lo que llamó un asalto terrorista apoyado por Cuba rista apoyado por Cuba, pero advirtió que la actual administración estadouni-dense no ha abandonado las reformas políticas y económicas de Jimmy

Carter.
1 vocero William Dyess l vocero William Dyess dijo que su Gobierno y la Junta no están rechazando las reformas propuestas por Carter sobre redistri-bución de tierras, la Banca, la promeción del empleo y elecciones gene-rales que condujeran a un Gobierno civil en el país centramericano

centroamericano.

Pero dijo que el Gobierno de coalición de José
Napoleón Duarte está luchando por su vida contra la insurgencia asistida por los comunistas, y que las reformas no pueden gozar

de prioridad.
"El Gobierno de El Salvador está en medio de

servar su misma existen-cia de la amenaza de una insurgencia terrorista, apoyada desde el exte-rior", dijo Dyess. "La prioridad inmediata de ese Gobierno es, por tanto, el asegurar la estabilidad y la seguridad del país''.

Dyess dijo que su éxito

con las reformas dará a la Junta amplio apoyo popular y apresurará la transi-ción hacia un Gobierno democráticamente ele-

"Apoyamos sus cambios democráticos, los dere-chos individuales y el pro-greso económico'', dijo.

enemigo de todos estos ob-jetivos. Y habló tanto del terrorismo de derecha como del de izquierda".

"El problema principal es la insurgencia terro-rista de la izquierda, por-que está tan ampliamente apoyada desde el exterior,

apoyada desde el exterior, por Cuba y otros países".

Dyess dijo que el apoyo de la Junta a las reformas no es cuestionada.

"Nuestra política firme es la de apoyar todas las reformas económicas actuales que nuestra ayuda pueda sustentar". dijo.

-Favor pase a la página 31.

El Salvador Informa a **Europa Sobre Crisis**

BONN, febrero 19 (EFE).— Para exponer la postura del Gobierno sal-vadoreño, en relación a la actual situación por la que atraviesa el país, se en-cuentran hoy en Bonn Amilcar Martinez Ar-guera, Director General del ministerio de Asuntos

Exteriores, e Ivon Priamo Alvarenga, Embajador salvadoreño en Roma.

Los salvadoreños se han entrevistado con el Secreentrevistado con el Secretario General del Partido Cristiano-Demócrata Alemán "CDU", Heiner Geissler; con Hans Juergen Wischnewski, Vicepresidnete de la Social democracia Alemana "SPD", así como con dirigentes del Partido Liberal-Demócrata Alemána "FDP".

Martinez Arguera subrayó, en una entrevista concedida a "EFE que la solución a los problemas salvadoreños debería encontrarse mediante el diálogo entre todas las fuerzas del país.

fuerzas del país.

El Gobierno salvado-reño, afirmó Arguera, es-taria dispuesto a dialogar hasta con el brazo armado de la oposición con tal de llegar a una solución del conflicto.

La política del Gobierno de Duarte, prosiguió el emisario tiene dos objetivos: Terminar con la san-gria, y sentar las bases para las elecciones presi-denciales de marzo de 1982, donde el pueblo podrá

-Favor pase a la página 21.

Reagan Inicia Campaña en Favor de Plan Económico

WASHINGTON, febrero 19 (AP).— Al iniciar una intensa campaña en favor de su plan económico, el Presidente Ronald Reagan dijo hoy que confía en el respaldo del país y que a pesar del escepticismo ini-cial de los congresistas de-

cial de los congresistas de-mócratas, "nadie va a levantarse y oponerse a la reducción de gastos". La generación de pre-siones públicas en favor de su programa surgió como un elemento clave de la es-trategia presidencial para convencer al Congreso de que reduzca en 41,000 mi-llones de dólarse s lo presu-BRUSELAS, febrero 19 (EFE).— El grupo democristiano del Parlamento
europeo publicó hoy un comunicado en el que acusa
al régimen sandinista de
Nicaragua de "utilizar
métodos dictatoriales proplos de la degradación
marxista del Gobierno militar". llones de dólares el presu-puesto federal pendiente y acceda a la reducción escalonada de impuestos sobre ingresos personales a partir del primero de julio.

Seis miembros del Gabi-nete de Reagan se halla-ban hoy en el Capitolio, con el fin de promover el programa entre los miem-bros de los comités congresionales.

Pero la campaña no se

Pero la campana no se limitaba a las presenta-ciones oficiales. Secreta-rios del Gabinete aparecieron en programas de entrevistas de la televi-sión y estuvieron a la dis-posición de los periodistas que deseaban obtener de-tellos edicionales talles adicionales. Los asistentes de la Casa

Blanca colaboraban con los partidarios de Reagan fuera del Gobierno, entre-tanto, para coordinar es-fuerzos, a fin de generar

-Favor pase a la página 40



NIÑOS RECIBEN PRIMERA COMUNION.— Cebú, Filipinas, febrero 19. El Papa Juan Pablo II administra hoy la primera comunión a niños filipi-nos, durante una misa al aire libre en el aeropuerto de Lahug, en Cebú, donde se dice que comenzó la tradición cristiana en Asia. Fue la primera escala del Papa, durante su gira por varias provincias de filipinas.